

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 12.06.2017

**Protokollant:** Robert

**Beginn - Ende :** 16:05 Uhr bis 17:10 Uhr

**Beschlussfähig:** Ja.

**Anwesende:**

- ★ Jakob Christ
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Patricia Schäfer (Patti)
- ★ Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- ★ Sebastian Wendorf
- Robert Avemarg
- Bill Schirmeister
- Hannah Steil
- Felix Niemeyer
- Christoph Staudt

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Sven Janßen
- ★ Julien Klaus
- Fanli Lin
- Daphne Auer
- Matthias Döpman

**Fehlend:** Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

**Leiter der Sitzung:** Jakob

# 1 Post

In der Post war der Lieferschein für die Bestellten Becher, eine Geldforderung der Mathematiker und Werbung für eine Sommerschule für Ingenieurinnen. Außerdem eine Email von Frau Mayer, die um Hilfskräfte für die StET bittet, sowie eine Email von Alex von de Mathematikern, wegen der Zusammenarbeit der Mathematiker, Informatiker und Bioinformatiker zu den StET.

## 2 Veranstaltungen

### 2.1 Vollversammlung

Ango hat das Plakat erstellt und es wird in den nächsten Tagen aufgehängt. Als Tagesordnung werden wir die alte wiederverwenden. Dazu gehört das wir uns vorstellen und den Finanzplan präsentieren. Wir überlegen Pizza und Softdrinks von FSR-Geld zu sponsern und Mate und Bier über die Kasse des Vertrauens abzurechnen.

### 2.2 inverse Stadtrally

Die Flyer sind fertig und gedruckt. Außerdem wurde eine Facebook Veranstaltung erstellt. Daphne hat alle Planungen für die Stadtrally in das Wiki eingetragen. wir benötigen noch Spielideen und Geld. Zwisemester haben sich genug gemeldet.

### 2.3 Weihnachtsvorlesung

Wir müssen einen gemeinsamen Termin mit den Mathematikern und Bioinformatikern finden und den Hörsaal reservieren.

## 3 Sonstiges

### 3.1 Ausleihen einer Drohne

Der FSR Sportwissenschaften will sich am 14.06.2017 eine unserer Drohnen ausleihen. Abstimmung über Ausleihe:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	10
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

Jacob hat sich als Pilot freiwillig gemeldet.

### 3.2 Kalender

Für den Wordpress Kalender benötigen wir kostenpflichtiges Premium, wodurch als Alternative nur ein selbstgeschriebenes Plugin und der Google Kalender übrig bleiben. Wir haben uns ohne Gegenstimme für den Google Kalender entschieden.

### 3.3 Newsverteiler

Unser Newsverteiler soll 3 Bereiche enthalten:

- Unsere eigenen Events.
- Allgemeine Events/Informationen der Uni.
- Interessante Events/Informationen zur Informatik von Außerhalb z.B. Messen

Des weiteren wollen wir Emails mit kommerziellen Interesse von Firmen herausfiltern und nicht verteilen, sowie eine geografische Grenze festlegen wie weit Events entfernt sein können, damit wir noch darüber informieren. Felix hat noch genauere Richtlinien erstellt. Abstimmung über die Richtlinien:

<b>Abstimmung:</b>	
Dafür:	10
Dagegen:	0
Enthaltung:	0

### 3.4 Programmiercafé

Wir teilen uns den Raum für das Programmiercafé mit den Mathematikern. Außerdem haben wir 1.500€

### 3.5 StET

Frau Meyer bittet, dass wir Mentoren für die StET stellen. Lucas hat sich als Ersti Mentor bereit erklärt.

### 3.6 Sponsoring

Bills Firma sponsert uns vielleicht zur StET.

### 3.7 Eval

Jeder soll ca. 5 Veranstaltungen evaluieren. Es soll mindestens das evaluiert werden, was man selbst hört.

### **3.8 Wiki**

Felix bittet, dass jemand über die Wikieinträge über das Wandern und Gillen schaut, welche er erstellt hat. Jakob hat sich dafür bereit erklärt.

### **3.9 Kooperation mit der Softwarekammer**

Die Softwarekammer fragt uns an wegen einer Kooperation für einen Hackathon am 4. November.

### **3.10 Wahlen**

Es werden Helfer für die Wahlen gesucht. Wir werden eine Anfrage auf Discord schreiben und in Vorlesungen dafür werben.